



真保さんの田んぼ



今朝8時前から稲刈り始めました

二十四節気 **処暑** しょしょー

暑さが峠を越えて和らぐ頃
台風が来やすい時期でもあります

連日、**猛暑日**となっています。
最高気温が**37℃**を超える日が続いています。
未だに**雨が降りません**、こんな天候は初めてです。
暑すぎるので、お盆休みは家でゆっくりと過ごしておりました。

◎◎ 稲刈り始まる！ ◎◎

今年は、天候の影響で**生育がだいぶ早まりました**。
いつもの年ですと早い人が今月末頃から稲刈りを始めるといった感じなのですが、**今年は既に稲刈りが始まりました**。

当社近くで、10日以上前に稲刈りを終えたであろう田んぼを見かけました。
近くの農家さんに話を聞くと、「**五百川**」というお盆にはスーパーに並ぶような**極早生品種**です。
例年、近くの生産法人が数ha作付けしているとのことでした。



当社近くの刈取り後の田んぼ



今日の弥彦山と角田山



出荷米袋とパレットを積み込み中



納品した出荷米袋

昨日、当社へお米を出荷して下さる新潟市西蒲区の生産法人のところへ、**出荷袋とパレットの配達**をしてきました。
従業員の方と話をしていると、**午後から稲刈りを始める**とのことでした。
土日の天気が少し崩れそうなので、その前に少しでも刈ってしまおうという話になったようです。
最初に稲刈りをする品種は、うるち米の「つきあかり」。
25日、26日あたりに集荷に来てもらうように連絡をしたいと思いますと依頼を受けました。

配達を終えて、会社に戻る道中で、**西蒲区岩室地区で、稲刈りをしているコンバイン2台**を見かけました。
今週は、まだコンバインが出る台数は少ないと思いますが、**来週になると多くの農家さんが早生品種の刈り取りを始め**そうです



岩室地区で見かけたコンバイン



岩室地区で見かけたコンバイン 2台目